

Pressemitteilung

Limesregion Hohenlohe-Heilbronn e.V.

Lukas Breuer
Limesregion Hohenlohe-Heilbronn
Geschäftsführer

07946 / 420 919-1
Lukas.Breuer@Hohenlohekreis.de

21.Juli 2025

Projektaufruf LEADER – jetzt Projektidee besprechen *Innovative Beispielprojekte*

Im Fördergebiet der Limesregion Hohenlohe-Heilbronn wird es für LEADER-Interessierte im September 2025 die nächste Möglichkeit zur Antragseinreichung geben. Um die Förderfähigkeit des Projektes sicherzustellen, ist eine Kontaktaufnahme bereits jetzt möglich und empfehlenswert.

Hier eine kleine Auswahl inspirierender Projekte, die bereits in anderen Regionen mit LEADER-Fördermitteln umgesetzt wurden:

- MoorMobil: Ein umgebauter Bauwagen bringt Umweltbildung direkt zu Schulen und Gemeinden. Dieses mobile Klassenzimmer sorgt für interaktive Lernmöglichkeiten und sensibilisiert die Teilnehmer für den Natur- und Klimaschutz.
- Kurhaus: Durch die Gründung einer Genossenschaft wird das historische Kurhaus in Bad Wurzach revitalisiert. Dieses Projekt fördert die Gemeinschaft und bietet zahlreiche kulturelle Veranstaltungen, die Menschen aller Altersgruppen anziehen.
- Brennhiesel: Ein ehemaliges Brennhaus wurde in ein einzigartiges Ferienhäuschen umgebaut. Das in idyllischer Alleinlage befindliche „Brennhiesel“ bietet seinen Gästen einen komfortablen Rückzugsort mit Panoramablick und nachhaltiger Bauweise, ideal zum Entspannen und Genießen der Natur.

LEADER bietet attraktive Fördersätze in Höhe von 40 - 70 % der förderfähigen Nettokosten. Antragsberechtigt sind u.a. Kommunen, Vereine, Kleinst- und Kleinunternehmen oder Privatpersonen. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website: <https://limesregion-hohenlohe-heilbronn.eu/>

Alle Interessierten sind eingeladen, Kontakt aufzunehmen und Projektideen mit dem Regionalmanagement zu besprechen: Limesregion@Hohenlohekreis.de oder 07946 / 420 919-0.